

ABSTRAK

Firda Yanti (1171060025), 2021. Konsep Pola Asuh Orang Tua Dalam Menumbuhkan Akidah Anak (Telaah Hadis Tematik).

Disatu sisi, pola asuh yang seharusnya adalah berupa bimbingan dari orang tua terhadap anaknya sebagai bentuk rasa tanggung jawab orang tua terhadap anaknya termasuk persoalan akidah anak, sedangkan disisi lain tidak semua orang tua memahami pentingnya pola asuh yang tepat bagi peningkatan akidah pada diri anak oleh karenanya penulis lebih lanjut berusaha melakukan penelitian mengenai “Pola Asuh Orang Tua Dalam Menumbuhkan Akidah Anak (Telaah Tematik Hadis)”.

Diadakannya penelitian tentang pemahaman hadis konsep pola asuh orang tua dalam menanamkan akidah anak, diharapkan dapat menambah wawasan masyarakat bahwa terdapat cara mengasuh anak sesuai dengan yang dicontohkan Nabi dalam hadis. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kualitas hadis dan pemahamannya terhadap pola asuh orang tua dalam menumbuhkan akidah anak. Dan bagaimana konsep pola asuh orang tua menumbuhkan akidah anak dalam hadis.

Penelitian ini berangkat dari pemikiran bahwa pola asuh orang tua adalah suatu cara terbaik yang dapat ditempuh orang tua dalam mendidik anak sebagai perwujudan dari rasa tanggung jawab kepada anak. Memilih pola asuh yang tepat adalah hal yang harus ditekankan kepada pendidik, khususnya orang tua sebagai pendidik pertama dan utama.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analisis serta mengumpulkan data dari berbagai sumber baik sumber primer dan sekunder. Sumber data primer merupakan sumber data yang utama diambil dari kitab hadis *Kutubu al-Tis'ah*. Sedangkan sumber data sekunder diperoleh dari buku-buku, arsip, dan dokumen resmi lainnya. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan mengumpulkan dan mencatat sumber-sumber pustaka, setelah itu dilakukan analisis dari data yang terkumpul kemudian menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan penelusuran penulis terhadap hadis-hadis akidah dan pola asuh melalui metode takhrīj al-hadīs, penulis menemukan sepuluh hadis diantaranya dalam Shahih al-Bukhari terdapat enam hadis yang diriwayatkan oleh Abu Hurairah No. 1358, 50, 5997, riwayat Anas bin Malik No. 16, Muhil bin Khalifah al-Tha'i No. 1413. Dan satu hadis pada Musnad Ahmad riwayat Mu'adz bin Jabal No. 22075, Sunan Abu Dawud riwayat Abdi al-Malik bin al-Rabi' bin Sabrah No. 494, dan Sunan Ad-Darimi riwayat Ibn Abbas No. 357. Hadis-hadis ini dapat dijadikan rujukan dalam pola asuh untuk menumbuhkan akidah anak sejak usia dini.

Kata Kunci: Pola Asuh, Akidah, Hadis